

Riegos de Levante ofrece 8 minutos por tahúlla con el agua devuelta del Taibilla

Los agricultores podrán hacer uso del recurso hasta el 31 de diciembre o reservarlo hasta la derrama de finales de febrero



V. LÓPEZ DELTELL La comunidad Riegos de Levante anunció ayer el reparto del agua devuelta por el Taibilla y que en su día fue utilizada para consumo humano. La entidad, que abarca a regantes de los campos comprendidos entre Orihuela y Muchamiel, ofrecerá ocho minutos por tahúlla hasta el 31 de diciembre. El acuerdo alcanzado entre la Confederación Hidrográfica del Segura, la Mancomunidad de Canales del Taibilla y el Sindicato de Regantes del Tajo-Segura suponía la devolución de 20 hectómetros cúbicos a Riegos de Levante.

Los agricultores podrán hacer uso del recurso hasta el próximo 31 de diciembre o incluso reservar el riego hasta la próxima derrama de 2008, es decir, hasta finales de febrero. Según asegura el portavoz de la comunidad con sede en Elche, Ángel Urbina, el riego es "acumulativo, independientemente de que en enero podamos dar más agua".

Urbina recuerda que "los 20 hectómetros devueltos se utilizaron para beber. Los agricultores dejamos de regar para beber". Por otro lado, el portavoz de

Riegos de Levante mostró su rechazo al acto programado para hoy al mediodía en Elche por el Partido Popular para hablar sobre agua. "Quiero dejar claro que a pesar de que el conseller García Antón es amigo personal mío, la única agua de la que disponemos es la que nos quitaron hace 4 años y la que hemos comprobado de forma individual y privada a los regantes de Estremera".

A su vez, el portavoz de la comunidad de regantes asegura que "no entiendo cómo el PP hace un mitin en Elche cuando nos ha dado la espalda, como también hizo el PSOE, en la votación del estatuto de Castilla La Mancha en el Congreso". Tampoco olvida Urbina que "la número dos del Partido Popular, De Cospedal, defiende la caducidad del Tajo-Segura". Y, sobre todo, dice que "no comprendo cómo vienen a Elche a hablar de agua cuando El Hondo sigue estando seco, a pesar de todo lo que ha llovido, o cuando llevamos dos años con una tubería terminada desde la depuradora del Rincón de León y que aún no se ha probado". Urbina exige "que no se utilice el agua para debates políticos partidistas, incluso dentro del mismo partido". En todo caso, "en Elche lo que los regantes hemos estado a punto de hacer no es un mitin sino una manifestación para reclamar la dimisión de los diputados que votaron a favor del estatuto manchego y una pronta solución para El Hondo".

Once disposiciones inconstitucionales en el estatuto manchego

El portavoz de Riegos de Levante aseguró ayer que "la retirada de once disposiciones inconstitucionales del estatuto manchego -referidas al trasvase del Tajo y a la gestión del agua- es innegociable". Ángel Urbina remarcó que el Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo-Segura "se mantendrá en su postura punto por punto". El portavoz hizo referencia al estudio privado encargado por el sindicato para demostrar que el estatuto "es inconstitucional en once de sus disposiciones". Urbina destacó que Castilla La Mancha "trata de



Los regantes disponen de 8 minutos por tahúlla hasta final de año **DIEGO FOTÓGRAFOS**

apoderarse de poderes del Estado" y recordó que "los que votamos y pagamos los impuestos somos los ciudadanos y no los territorios".